Personnes atteintes du syndrome post-polio recherchées pour une étude clinique



Objectif de l'étude :

Nous souhaitons examiner la substance grise et blanche de la moelle épinière chez les personnes atteintes du syndrome post-polio en les comparant à des personnes en bonne santé. À l'aide d'IRMs et de tests de force musculaire, nous voulons identifier les changements associés au développement et à l'évolution de la maladie. L'objectif est de développer un marqueur de l'évolution de la maladie, utile pour tester des médicaments.

Déroulement:

L'étude sera réalisée à l'Hôpital universitaire de Bâle. Elle comprend un rendez-vous d'une durée d'environ 4 heures. Les frais de transport et de nourriture seront remboursés (≤ 400 CHF)

Examens:

- IRM du cerveau et de la moelle épinière
- Examen physique avec mesure de la force musculaire
- Remplissage de questionnaires
- Examen électrophysiologique (avec enregistrement par électrodes de surface)

Contact et informations détaillées:

Prof. Dr. R. Schlaeger / Simone Penker

Email: regina.schlaeger@usb.ch / simone.penker@usb.ch

Téléphone: 0041 - 61 328 4346